

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PARIS, LE 13 DÉCEMBRE 2017



Quel engagement des chrétiens dans la vie publique ? Dimanche 8 janvier sur France 2



10h15 – 10h40 : Kairos

Documentaire œcuménique proposé par *Présence Protestante* et *Le Jour du Seigneur*
« Aux portes du ciel - les aumôniers d'aéroport » Réalisé par Aloïs Noan

En 2015, 95,4 millions de passagers sont passés par les aéroports de Roissy et d'Orly. Ce sont de véritables villes toujours en mouvement avec plus de 80 000 employés pour les faire vivre. C'est au cœur de cette ruche foisonnante que les aumôniers d'aéroport agissent : un prêtre, deux sœurs et une pasteur à Orly ; un prêtre, un diacre et deux pasteurs à Roissy. Tous les jours ils soutiennent, aident ou consolent les passagers et le personnel navigant. Leur quotidien est une succession de rencontres, de surprises et de célébrations.

10h40 – 11h58 : LE JOUR DU SEIGNEUR

10h40 : MESSE

Célébrée en direct de l'église Saint-Brice à Thion-les-Vosges (88)
Prédicateur : Fr. Yves Combeau, dominicain
Président : P. Gilbert Nzenzemon, curé

11h35 : MAGAZINE

Quel engagement des chrétiens dans la vie publique ?

INVITÉE : MARYSE LÉPÉE, PRÉSIDENTE DE L'ASSOCIATION
« AUX CAPTIFS LA LIBÉRATION »

En lien avec les élections présidentielles de 2017, *Le Jour du Seigneur* diffuse en janvier et février une série de 7 matinées thématiques sur des sujets importants pour les chrétiens : engagement politique, migrants, chômage, laïcité, précarité...

David Milliat reçoit dimanche 8 janvier Maryse Lépée, présidente de l'association « Aux Captifs la Libération ». « Militante du lien social », Maryse Lépée a consacré sa vie professionnelle aux plus fragiles, occupant différentes fonctions dans l'administration publique : directrice départementale des affaires sanitaires et sociales de Seine-Saint-Denis, chef de la mission des services déconcentrés au ministère de la santé et des solidarités, ou encore directrice adjointe de l'agence régionale de l'hospitalisation en Ile-de-France.



SPÉCIALE
PRÉSIDENTIELLES
1/7



Elle a notamment œuvré pour une prise en charge décente des malades du sida au moment où la pandémie ne constituait pas encore une priorité pour les autorités. L'heure de la retraite venue, elle a poursuivi son engagement dans le secteur associatif chrétien, en tant que présidente d' « Aux captifs, la libération », association caritative au service des personnes de la rue et des personnes en situation de prostitution. Une manière d'accompagner les plus démunis sur une autre dimension, celle de la foi. À l'approche du scrutin présidentiel, Maryse Lépée nous fera part de ce qui la pousse, en tant que chrétienne, à s'investir dans la vie publique.



11h55 : **SACRISTIE !**

Le père Moreau et Bertrand reviennent sur les écrans **pour une deuxième saison**. Dans cet épisode intitulé « La voix », nos deux protagonistes échangent sur la difficulté à trouver des paroissiens pour animer la messe.

→ **REPLAY ENRICHIS**



Cette émission fera l'objet d'un **replay enrichi** : les internautes pourront accéder durant la [semaine de rediffusion en ligne](#) à un certain nombre de **contenus additionnels**.

Contact Presse
Emilie Dupont
e.dupont@lejourduseigneur.com
01 44 08 88 51
